

iYo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Editorial

El INEA reconoció y saludó la solidaridad social del gobierno estatal y del sector empresarial de Oaxaca con el gobierno de la República, para acercar los servicios educativos del Instituto a mayor número de jóvenes y adultos.



AL PASE

Nota Principal



Una educación de calidad que respeta la interculturalidad permite construir una sociedad más incluyente, armoniosa y participativa que garantice a todos sus miembros el ejercicio pleno de sus derechos.

AL PASE

Por el país

Querétaro

AL PASE

Baja California Sur

AL PASE

Michoacán

AL PASE

Oaxaca

AL PASE

Tabasco

AL PASE

Lo Relevante



Con la educación como punta de lanza de los esfuerzos, haremos de México un país más competitivo, incluyente y equitativo, en donde el analfabetismo ya no sea un común denominador entre los grupos más vulnerables...

AL PASE

Historias que cambian vidas



IR AL VIDEO

Si quieres más información llama sin costo al

01 800 00 60 300

o visita la página www.inea.gob.mx



iYo sé que puedo!



Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Editorial



Solidaridad social en Oaxaca

No debemos olvidar que en el país existen 5.4 millones de personas de 15 años y más que no saben leer ni escribir. Con la unión de esfuerzos y trabajo en los últimos meses de este año, el INEA ha logrado alfabetizar a más de 500 mil mexicanos.

El gobierno estatal está dispuesto a reforzar el compromiso conjunto para impulsar la alfabetización y abatir el analfabetismo, que afecta al 16% de los oaxaqueños, es decir, 400 mil jóvenes y adultos, la mayoría mujeres, no saben leer ni escribir.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

**iYo sé
que
puedo!**

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Nota Principal

Alfabetizar, compromiso redoblado

Por ello, el aprendizaje de la lecto-escritura ayuda a que las personas tengan mayor conocimiento de sí mismas, de su entorno y expandan su potencial, puntualizó el director general del INEA, Alfredo Llorente Martínez.

Ante el gobernador de Oaxaca, Gabino Cué Monteagudo, el titular del INEA subrayó que no se debe olvidar que aun hay 5.4 millones de compatriotas que no saben leer ni escribir.

Por fortuna, a través de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo “hemos logrado en los últimos meses alfabetizar a más de medio millón, por lo que la cifra se reduce cada vez más”, precisó.

Por su parte, el Gobernador de Oaxaca llamó a reforzar el compromiso conjunto para impulsar la alfabetización y abatir el analfabetismo, que afecta al 16 por ciento de los oaxaqueños de 15 años o más, motivo por el cual 400 mil jóvenes y adultos, principalmente mujeres, no saben leer ni escribir.

El funcionario estatal informó que ante esta situación, el Instituto Estatal de Educación para los Adultos de Oaxaca y el INEA proporciona servicios educativos a 220 mil personas de 15 años o más que residen en las ocho regiones del estado de Oaxaca.

De esa suma, 87 mil ya saben leer y escribir; casi 57 mil más han certificado primaria y otros 76 mil secundaria en el marco de la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo, añadió que otros ocho mil documentos entre constancias y certificados de primaria o secundaria, colocan al estado de Oaxaca a la vanguardia de la alfabetización.

MENÚ PRINCIPAL

iYo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Por el país

Convenio INEA-BANCO de alimentos



Querétaro

Con el propósito de coordinar esfuerzos para impulsar e instrumentar acciones tendientes a reducir el rezago educativo entre los beneficiarios del banco de alimentos y sus familias, el Delegado del INEA en el estado, Luis Gerardo Helguera Ugalde, firmó el convenio de colaboración INEA-Banco de Alimentos Alvida IAP.

El documento se firmó en el marco del programa Reconocimiento CONE-VyT como organización de la sociedad civil comprometida con la educación y libre de rezago educativo, y ayudará al logro de metas estatales y nacionales fijadas en la Campaña Nacional de Alfabetización y de la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Asimismo se pretende lograr la total alfabetización, o bien la conclusión de su primaria y secundaria de todos los beneficiarios del Banco e impulsar que sus familias que no haya concluido con su educación básica se incorporen a los servicios educativos que ofrece el INEA.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Por el país

Firma INEA convenio con DIF estatal

Michoacán

El documento establece que se ofrecerán los servicios educativos en Coordinación con los DIF municipales para combatir el rezago educativo, para tal efecto se establecerá la Plaza Comunitaria Centro de Educación Artística y Cultura José María Morelos.



[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé que puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Por el país



Impulsan educación para adultos

Tabasco

A fin de establecer nuevos compromisos y analizar los avances obtenidos como resultado del trabajo que realizan en conjunto, se llevó a cabo la Reunión Tripartita IEAT-PROSPERA-CONAFE. Los líderes comunitarios de Conafe participan como alfabetizadores y promueven entre las poblaciones más alejadas, los beneficios de aprender a leer y escribir, así como estudiar la primaria o secundaria.

Para las beneficiarias de PROSPERA, concluir la educación básica es importante porque lo hacen extensivo a sus familias, para obtener un desarrollo integral y salir del rezago social y educativo en el que se encuentran.

En Tabasco, se trabaja de manera interinstitucional para impulsar la Campaña Nacional de Alfabetización y Abatimiento del Rezago Educativo.

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Por el país



Recorre el Director General coordinaciones de zona

Baja California Sur

Acompañado por los Directores de Área, el Ing. Roberto Pantoja Castro, nuevo Director General del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA) en Baja California Sur, realiza recorridos de presentación ante las Coordinaciones de Zona del Instituto: Comondú, La Paz I y La Paz II. El funcionario consideró necesario trabajar en equipo con todo el personal, principalmente con el operativo, para lograr posicionar a Baja California Sur en los primeros lugares a nivel nacional.

[MENÚ PRINCIPAL](#)

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Por el país

Formación de formadores

Oaxaca

Alfredo Llorente Martínez inauguró los trabajos del Taller de Formación inicial para formadores por eje, con la participación de enlaces educativos, del Departamento de Servicios Educativos y de las áreas de formación de los estados de Tabasco, Yucatán y Oaxaca.

Durante la ceremonia Septiembre, mes de la Alfabetización, entregó Constancias y Certificados de Educación Básica, y de manera simbólica dos paquetes de materiales para la alfabetización, con los cuales se brinda atención a más de 20 mil personas que hablan nueve lenguas originarias de 24 variantes lingüísticas en las comunidades del estado de Oaxaca.



El gobierno, a través del IEEA, hace que Oaxaca avance de manera firme con la instalación de cuatro nuevas plazas comunitarias, con las cuales suman ya 146, equipadas de manera integral para brindar los servicios gratuitos de alfabetización, primaria y secundaria, así como 50 automotores nuevos,

destacó el director general del Instituto Estatal de Educación para los Adultos de Oaxaca, José Manuel Bermúdez Hernández.

¡Yo sé
que
puedo!

Boletín Semanal del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos

EL INFORMATIVO

No. 10 • Octubre 5 de 2015

Lo Relevante

Educación básica a jornaleros agrícolas

Alfredo Llorente Martínez, director general del INEA, subrayó lo anterior al encabezar la entrega de constancias de alfabetización a jornaleros agrícolas de Ensenada, Baja California, al firmar un convenio de colaboración con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social del estado.

La titular del Trabajo y Previsión Social del estado, Juana Laura Pérez, reconoció que los conocimientos que brinda el INEA permiten a los trabajadores en general tener una mayor capacidad para la labor que realizan.

Como parte de las acciones de ampliación de la cobertura y atención a la población que trabaja en las zonas agrícolas del estado, fue inaugurada la primera Plaza Comunitaria Móvil de la Delegación del INEA en Baja California, la cual permitirá acercar los servicios educativos en las zonas más alejadas y vulnerables del estado.



[MENÚ PRINCIPAL](#)